

Cuba: Canciller responsabiliza a EE.UU. con desabastecimiento de combustible (+Tuit)



La Habana, 16 sep (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció en La Habana este 16 de septiembre, al Gobierno de Estados Unidos por ser el responsable del desabastecimiento de combustible que afecta actualmente varios sectores de la economía nacional.

En su cuenta oficial en Twitter escribió:

Impedir la entrada de combustible al país forma parte de acciones genocidas contra [#Cuba](#). Causa daños a nuestro pueblo, privaciones, dificultades que impactan por estos días a cada familia cubana. Esto tiene un responsable: el gobierno de [#EEUU#NoMásBloqueo](#) [#AquíNoSeRindeNadie](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [16 de septiembre de 2019](#)

Desde los últimos días el país presenta un déficit temporal de combustible provocada por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace casi 60 años nos impone la Casa Blanca.

El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel ha reiterado la necesidad de buscar alternativas para reducir al mínimo las afectaciones, y además, hace un llamado al ahorro.

Otras autoridades insisten en apoyar la lucha contra el robo de combustible y ratifican como prioridades de trabajo la protección de servicios básicos como el transporte, la higiene comunal, salud y educación, entre otros.

También, representantes del Gobierno comenzaron un recorrido nacional para constatar el cumplimiento de las medidas a fin de enfrentar el difícil panorama energético en el país. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202208-cuba-canciller-responsabiliza-a-eeuu-con-desabastecimiento-de-combustible-tuit>



Radio Habana Cuba